



Nuestro proyecto se basa en la focalización de la salud y bienestar de las personas. Por ello incorpora un robot con una serie de medicamentos y un reloj inteligente el cual avisará de algún accidente cardiovascular que puedas tener o podrás avisar a los servicios de emergencias fácilmente mediante el mismo. Para conseguir esto habrá que aportar la información de la persona que adquiera el producto.

El mini robot del que hablamos estará en casa de la persona y en caso de accidente irá inmediatamente al lugar del accidente y contará con ciertos medicamentos y ayudas para la persona accidentada.

Nuestro producto está dirigido a todas las personas pero más especializado a las personas muy deportistas, a personas con problemas de salud, cardiovasculares o cualquier tipo de problema y personas mayores.